

Liebe Leute, Schluss für heute!

Uwe Maschmann

17. September 1961 bis 26. Februar 2015

Unser lieber Freund ist nach langer Krankheit eingeschlafen.
Uwe hat auch in den schwierigsten Phasen seinen Humor nie verloren.

Wir danken allen Menschen, die ihn mit viel Geduld und Einfühlungsvermögen
durch Höhen und Tiefen begleitet haben.

Ein besonderer Dank an das Team der Palliative Care im Inselspital
für die würdevolle Begleitung.

Abschied wird im Freundeskreis gefeiert.

Für Spenden hat Uwe das Unicef-Programm für „Sauberes Wasser“ bestimmt.
PC 80-7211-9 (Todesfall Uwe Maschmann)